

NP 3º/24 Diciembre
Dakar 2025

Pedro Peñate, en ruta hacia Arabia Saudita para disputar el Dakar 2025

31/12/2024

El piloto grancanario ha iniciado, hoy martes 31 de diciembre, su viaje con destino a Arabia Saudita. El de Valsequillo, junto a Alberto Herrero y Mario Rodríguez, competirá por primera vez en la categoría de camiones. El Dakar 2025 arranca este viernes 3 de enero y finalizará el día 17 del mismo mes.

En proyecto conjunto entre el equipo Expedición Canarias Dakar y TH Trucks está a punto de arrancar. Pedro Peñate ha iniciado hoy su viaje con destino a Arabia Saudita, donde se encontrará con Alberto Herrero y Mario Rodríguez, sus compañeros de cabina en su primera experiencia con camiones.

El piloto grancanario, natural de Valsequillo, hará historia el próximo 3 de enero cuando comience su enésima andadura en esta prueba. Ese día se convertirá en el primer español en competir en todas las categorías del Dakar: motos, coches y camiones. Encuadrados en la categoría T5.1, el equipo Expedición Canarias Dakar y TH Trucks asumen el reto de este año, una edición en la que Alberto Herrero y Pedro Peñate compartirán el volante, una experiencia fabulosa, y muy valiosa, de cara al futuro.

La jornada del viernes, a modo de prólogo, servirá para entrar en calor. Con salida y llegada en Bisha, serán 29 km de recorrido cronometrado y 50 de enlace. La jornada del sábado ya ofrecerá una idea de por dónde irán los tiros en esta edición del Dakar. Bisha repetirá como punto de partida y llegada, en este caso, con cerca de 500 km de recorrido de los que más de 400 serán cronometrados. Y el fin de semana se completará con la etapa de 48 horas *non-stop*, cerca de 1.000 km de recorrido cronometrado que, de entrada, pueden empezar a ser cruciales.

El tridente formado por Peñate, Herrero y Rodríguez encontrará, en estos primeros compases, pistas donde las piedras, las rocas y los cruces de carretera van a ser habituales, por lo que la pericia al volante, combinadas con una buena navegación, serán importantes. En la etapa de 48 horas, las dunas tendrán algo más de presencia. Sin duda, un menú más que interesante para arrancar este Dakar 2025.

“Hemos iniciado nuestro viaje hacia Arabia Saudita con muchos ánimos. Estamos ante una nueva aventura, volvemos a hacer historia, y sólo pienso en arrancar el próximo viernes”, asegura el piloto canario. “El equipo TH Trucks y Expedición Canarias Dakar hemos unido esfuerzos y ya estamos listos para arrancar; gracias a todos los que lo han hecho posible”, subraya el de Valsequillo. “El objetivo es llegar a la meta, no será fácil, pero la experiencia del equipo y la suma de *dakares* de los que vamos en cabina debe ayudarnos en ese propósito”, apunta el grancanario, ya en modo carrera y a escasas jornadas de iniciar un nuevo Dakar para su palmarés.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.